

Sébastien ARCOS



Réinventer Charbonnières avec Vous

Santé : l'enjeu de revitaliser l'offre médicale !

Chères Charbonnoises, Chers Charbonnois,

Notre territoire est aujourd’hui confronté à une réalité préoccupante : le départ à la retraite, progressif et annoncé, des praticiens de notre commune. Cette situation met en péril l'accès aux soins médicaux et paramédicaux pour les citoyens vivant dans une zone périurbaine comme Charbonnières.

L'urgence est réelle et nous impose une réflexion collective et une action déterminée afin de garantir à chacun un parcours de santé, digne et adapté, pour aujourd’hui et pour demain.

Le constat est simple : le vieillissement de la population et le déséquilibre, déjà acté, de l'offre de soins commande à l'action pour agir à la revitalisation de l'offre médicale et sociale dans notre commune.

Face à ces défis, seule une volonté politique forte, éclairée par la compréhension des enjeux actuels et futurs, permettra de restaurer une cohérence dans l'organisation de l'offre médicale. Il s'agit de dépasser la logique d'urgence pour anticiper, planifier et structurer une réponse collective, efficace et pérenne, au service de l'intérêt général.

Bien que la santé ne soit pas une compétence directe de la commune, je m'engage à développer toutes les synergies possibles pour garantir à chacun un accès équitable aux soins et à la prévention ainsi qu'à renforcer la solidarité sur notre territoire.

Pour répondre concrètement à ces enjeux, je propose, avec mon équipe, la création d'une structure médicale innovante regroupant plusieurs praticiens au sein d'un même espace dans le centre-ville, avec une gestion administrative centralisée. Au cœur de ce projet, nous intégrons également une petite résidence mixte inclusive, conçue pour accueillir des personnes en situation de handicap. Cette initiative vise à proposer un autre modèle de logement social, plus innovant.

Nous souhaitons également aller au-delà de la simple offre de soins en intégrant une véritable démarche de prévention et de sensibilisation pour améliorer le bien-être de tous. Cela se traduira par l'organisation régulière d'évènements et d'ateliers sur les différents aspects de la santé : alimentation, activité physique, santé mentale, prévention des addictions, etc. Nous mettrons en place des programmes de vaccination, de dépistage des cancers et de prévention des maladies cardiovasculaires.

En partenariat avec le CCAS, nous réaliserons un diagnostic local de santé. Ce travail permettra aussi d'animer un réseau de professionnels favorisant la coordination et l'échange de bonnes pratiques au service des habitants. En lien avec l'ARS et l'assurance maladie, nous proposerons la création d'une communauté territoriale de santé avec les communes avoisinantes.

En associant l'offre de soins et l'innovation sociale, nous créons ainsi un écosystème vertueux, au service du bien-être de tous, et particulièrement des plus vulnérables. Il s'agit d'une opportunité unique de redonner sens à l'action publique, de restaurer la confiance dans l'avenir de notre territoire et d'offrir à nos concitoyens les conditions d'une vie plus sûre et plus solidaire.

Agissons ensemble pour maintenir notre cadre de vie.

Je compte sur vous ! Réinventons Charbonnières avec Vous !

A blue ink signature of Sébastien Arcos.

Entrons en contact ! reinventonscharbonnieres@gmail.com - <https://reinventer-charbonnieres-avec-vous.fr/>